

MEDIO: TV AZTECA-CANAL 13
NOTICIERO: HECHOS NOCHE
FECHA: 10/SEPTIEMBRE/2015

Standard and Poor's redujo la calificación de los bonos de deuda de Brasil a nivel basura

JAIME GUERRERO: La que no va a ningún lado es la economía de Brasil, estancada y hundida desde hace meses, recibió un nuevo revés. Standard and Poor's redujo la calificación de los bonos de deuda de ese país a nivel basura. Con ese estatus las inversiones internacionales no llegarán a ese país sudamericano.

De inmediato el real, la moneda local, empezó a devaluarse y las bolsas se fueron a pique. El gobierno tuvo que intervenir para reducir el impacto pero el panorama en el corto y mediano plazo para Brasil es preocupante.